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APROVADO.  

SOLICITA A PROLAGOS, A CONTINUAÇÃO DA INSTALAÇÃO DE AGUA, NAS 
RUAS DE UNAMAR ATÉ AQUARIUS, INCLUSIVE COM INSTALAÇÃO DE 
HIDR6METROS EM TODAS AS CASAS. 

ExmQ Senhor Presidente da Cãmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público,REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Superintendente da 
Prolagos, Sr. Luiz Edmundo Costa Leite, 	solicitando a 
continuação dos serviços de instalação de água nas ruas que 
faltaram em Unamar até Aquárius, inclusive com instalação de 
hidrOmetros em todas as casas(se possível, água da estação de 
Juturnaíba). 

SALA DAS SESWES, 21 de Março de 2000. 

Edson Silva Magalhães - PSDB 
Vereador - Autor 

JUSTIFICATIVA 

Foi iniciada em Unamar a instalação de canos pela Cedae 
para que a água chegasse até Unamar e de lá desse prosseguimento 
a este projeto até Santo Antonio; só que ficou parado, não dando 
continuidade até onde foi determinado que era até a última rua 
de Aquárius, "rua "1". O pessoal pede encarecidamente a 
continuação desse projeto, com a máxima urgência, pois não é 
possível nenhum ser humano viver sem água potável, e a qualidade 
da água que vem sendo usada pelos moradores desta região é a 
mais recomendada, mas não tendo outra para substituí-la, o jeito 
é ir usando esta, até que a instalação de água potável seja 
feita pela Prolagos. 

Que seja breve. 

SALA DAS SESS3ES, 21 de Março de 2000. 

Edson Silva Magalhães - PSDB 
Vereador - Autor 
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